

鎌北湖ハイキング (2022.10.12)

MH

急に涼しくなった 10 月 12 日「鎌北湖ピストン」ハイキングを実施しました。東吾野駅ーユガテー鎌北湖ー北向地蔵ーユガテー東吾野駅のコースです。西武鉄道「[鎌北湖を訪ねる道](#)」をベースに、東吾野駅駐車場に戻るルートに変更しました。いろいろ事情があり、今回はリハビリを兼ねた比較的軽いハイキングです。[西武鉄道で行く ハイキングコース 24 選 \(seiburailway.jp\)](#)

東吾野駅駐車場に 8:40 集合、駐車場の時間貸しは 6 台分しかありません。我々の車は 5 台目、何とか駐車できました。帰ってくると、残っていた 1 台分も埋まっていた。ここを利用する時は早めに出かけたほうが良いようです。当日は曇り、歩き始めは長袖の上に軽くウィンドウブレーカーを羽織るような肌寒さです。9:00 軽い準備体操の後、歩きはじめます。



9:45 コースタイムより 15 分ほど早くユガテに到着しました。まだまだ若い！ 小休憩後、エビガ坂を越えて鎌北湖へ。鎌北湖の奥では柚子の栽培が盛んです。柚子はまだ緑色ですが、たわわに実っています。柿が黄色く色づき鈴なりです。きっと、渋柿でしょう。2 年前ここに来た時は、鎌北湖は改修中で湖底が見えていましたが、改修工事は済んで湛水され何人かの釣り人がヘラブナ釣りを楽しんでいます。昔の鎌北湖の風景が戻ってきたようです。

11:20 鎌北湖畔の廃業ホテル着、前の広場で昼食になりました。時間に余裕があることから、時間をたっぷりとるつもりでしたが、体を動かさないと肌寒く、誰とはなしに、荷物を片付け歩く準備を始めます。12:05 出発、北向地蔵を経由して 13:45 ユガテに戻ってきました。普段綺麗な花が多く見られるユガテは、この時期花は咲いていません。誰かが、やはり春が良いのかなとつぶやきます。北向地蔵からユガテへの道は報告者にとって初めてのコースでアップダウンがあり、予想に反してタフなコースでした。15:00 ほぼ予定通り東吾野駅に戻ってきました。



久しぶりのハイキング仲間には、いいりハビリになり「まだ大丈夫！歩ける」と自信を深められたのではないのでしょうか。また行こうね。

次回は11月9日(水)、すこしタフな奥武蔵の名峰「[伊豆が岳](#)」を予定しています。



ザクロ



ツリフネソウ



サルビア